
Bonjour,

 

En tant qu’habitant d’Hombières, Hameau de la commune de Beauvilliers, je tiens à m’exprimer 
concernant le projet éolien Les Eoliennes Citoyennes 15. 

En effet ce projet éolien vient dans la continuité des demandes d’énergie dites vertes en étant moins 
dépendants des énergies nucléaires.

La situation géographique (Beauce) de ce projet permet de répondre au mieux aux besoins de 
fonctionnement d’une éolienne (= le Vent !)

De plus, ce projet vient s’inscrire dans une logique environnementale puisque pour les habitants 
concernés par la proximité de ces éoliennes, des plantations d’arbres et de haies leurs sont 
proposées.

Je trouve que les éoliennes se marient également bien dans le paysage et ne me choque pas du tout !

 

Je vous prie de prendre cela en considération,

 

Bien cordialement,


